



33. Internationales Symposium für Fußchirurgie
München, 05.- 06. Dezember 2025

Durchgeführt von
Organized by

33rd International Symposium for Foot Surgery
Munich, 05. - 06. December 2025



Call for abstracts

Autor <i>author</i>	Name <i>name</i>	Vorname <i>first</i>	Akad. Titel <i>acad. title</i>
Co-Autoren <i>co-authors</i>			
Institutionsadresse <i>institutional address</i>			
Telefon / Email <i>phone / e-mail</i>			
Vortragstitel <i>lecture title</i>			

<p>Informationen für Autor:innen: Die Arbeiten müssen in Deutsch oder Englisch und auf dem offiziellen Abstractblatt geschrieben sein. Die Auswahl der Arbeiten wird vom wissenschaftlichen Vorsitz und dem Organisationskomitee nur auf Basis der Abstracts durchgeführt. Die Verwendung der Blindkopien wahrt die Anonymität der Autoren.</p> <p>Information for Authors: <i>The abstract has to be written in German or English on the official application form. The board of the association has a policy of blinded peer reviews. Therefore the manuscript must neither contain the authors' names or initials nor the institution at which the study was done.</i></p> <p>Präsentationsrichtlinien: Klar definierte Abkürzungen sind erlaubt. Das Abstract sollte folgendermaßen aufgebaut sein: Ziel der Studie (ein Satz), Material und Methode inkl. Evidenzlevel, Resultate mit ausreichenden Details, Schluss (Klinische Relevanz).</p> <p>Preparation of abstract: <i>The abstract should explain the purpose of the study (one sentence), material and methods including level of evidence, results and conclusion. Only clearly defined abbreviations should be used.</i></p>	<p>Textinstruktionen: Der gesamte Text darf die Länge von 2500 Zeichen nicht überschreiten. Vollständige Angabe der Autorennamen (max. 6 Autoren; Name des Vortragenden unterstrichen) und Institutionen.</p> <p>Text instructions: <i>Abstracts should contain a maximum of 2500 characters. Complete list names of the authors and institutions, the name of the presenting author should be underlined.</i></p>
--	--

Abstract / abstract

Bitte senden Sie beide Seiten bis **spätestens 30. September 2025** per E-Mail an: jmaushard@gffc-akademie.de. Nach erfolgter Durchsicht durch das Auswahl-Gremium erhalten Sie ggf. eine Zusage mit der Einladung zum Jahreskongress. Vielen Dank für Ihren Beitrag!

*Please send both pages by email to jmaushard@gffc-akademie.de, **no later than 30th September 2025**. After the review by the selection committee, you may receive a confirmation with the invitation to the annual congress. Thank you for your contribution!*